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市
民
ネ
ッ
ト
の
予
算
要
望
書
作
り

　
い
な
げ
ネ
ッ
ト
は
今
年
度
、
消
防
局
、
病
院
局
、
保
健
福
祉
局

を
担
当
し
ま
し
た
。
メ
ン
バ
ー
の
経
験
と
知
識
の
不
足
を
補
う
た

め
、
自
治
会
の
防
災
担
当
者
、
看
護
師
、
困
窮
者
支
援
の
相
談
員

を
さ
れ
て
い
る
方
に
お
願
い
し
て
、
要
望
書
作
り
に
加
わ
っ
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。
市
か
ら
出
さ
れ
た
「
昨
年
度
の
要
望
が
ど
の
よ

う
に
反
映
さ
れ
た
か
」
を
ま
と
め
た
文
書
を
読
ん
だ
だ
け
で
は
伝

わ
っ
て
こ
な
い
実
際
の
問
題
点
や
、
現
場
で
必
要
と
し
て
い
る
施

策
を
教
え
て
い
た
だ
き
、
要
望
書
作
成
に
も
た
い
へ
ん
役
に
立
ち

ま
し
た
。
そ
れ
と
同
時
に
、
こ
れ
か
ら
学
習
し
て
い
き
た
い
テ
ー

マ
や
、
考
え
る
ヒ
ン
ト
を
た
く
さ
ん
得
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

稲
毛
区　

髙
橋
　
直
子
　

　
予
算
要
望
書
と
い
う
言
葉
を
最
初
に
聞
い
た
と
き
、
何
か
を
す

る
に
あ
た
っ
て
の
予
算
を
も
ら
う
た
め
の
要
望
書
か
と
思
い
ま
し

た
が
、
そ
う
で
は
な
く
、
市
が
予
算
編
成
を
す
る
際
に
、
こ
う
い

う
項
目
に
つ
い
て
予
算
へ
反
映
さ
せ
る
こ
と
を
検
討
し
て
ほ
し
い
、

と
い
う
要
望
書
だ
と
い
う
こ
と
が
わ
か
り
ま
し
た
。

　
昨
年
の
要
望
書
に
対
す
る
市
側
の
回
答
を
踏
ま
え
た
上
で
、
メ

ン
バ
ー
で
話
し
合
い
な
が
ら
今
年
の
要
望
書
を
作
り
上
げ
ま

す
。
多
岐
に
渡
る
項
目
の
ひ
と
つ
ひ
と
つ
を
精
査
し
な
が

ら
の
地
道
な
作
業
で
す
。

　
市
民
と
し
て
疑
問
に
思
う
こ
と
、
問
題
だ
と

思
う
こ
と
を
、
こ
の
よ
う
な
要
望
書
と
い

う
形
に
し
て
議
会
に
届
け
る
こ
と
が

で
き
る
の
だ
と
実
感
し
ま
し
た
。
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　９月17日の参議院特別委員会での無謀で無効な採決
に続き、19日未明に安倍政権は安全保障関連法案を参
議院本会議で強行採決し、日本を外国の戦争に加担でき
る国に変えてしまいました。
　70年前の敗戦で、もう戦争はまっぴらだとの思いか
ら憲法９条ができ、多くの国民が喜んだことをなぜ安倍
首相は理解できないのでしょうか。
　まして、元最高裁長官でさえ違憲だと断じ、世論調査
でも、賛成派は少数だったにもかかわらずです。今まで
声を上げなかった、ママたちも、学生も、お年寄りも声を
あげ始めました。

　国会審議も、公聴会も、終わってみれば単なるセレモ
ニーでした。もともと、安倍首相は国民の声を聞く気な
どなかったのです。立憲主義の国でこんなことが許され
るでしょうか。
　もう国民は黙ってはいられません。市民ネットワーク
ちばで、声明を発表しました（http://www.chibanet.jp/
参照）が、今後は心を一つにする多くの市民や団体とつ
ながり、法の執行を阻止するとともに、来年の参議院選
挙で、こんな安倍政権にNO!を突きつけていきたいと思
います。
　　　　　　　市民ネットワークちば代表　山田  京子

安倍政権にNO！

１ 議員はローテーション
市民ネットワークの議員は
原則2期・最長3期で交代。
職業化、特権化しません。
議員終了後は、市民活動な
どに経験を活かします。

２ 議員報酬は市民の活動費に

３ 選挙は手作り・市民参加で

▼ 

貧
困
の
連
鎖
を
断
ち
切
る
た
め
の
学
習
支
援
強

化
や
、
子
ど
も
た
ち
に
食
事
を
提
供
す
る
民
間

団
体
支
援
な
ど
、
子
ど
も
の
貧
困
対
策
に
取
り

組
む
こ
と

▼ 

地
域
包
括
ケ
ア
の
拠
点
と
な
る
「
あ
ん
し
ん
ケ

ア
セ
ン
タ
ー
」
の
周
知
と
、
区
に
一
か
所
は
市

直
営
を
。
ま
た
生
活
支
援
コ
ー
デ
ィ
ネ
ー
タ
ー

が
力
を
発
揮
で
き
る
支
援
体
制
を

▼ 

市
民
団
体
支
援
と
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
施
策
の
確
立
を

▼ 

市
管
理
職
に
お
け
る
女
性
比
率
目
標
30
％
が
達

成
で
き
る
よ
う
職
場
環
境
を
整
え
る
こ
と

▼ 

各
局
に
ま
た
が
る
施
策
に
つ
い
て
は
、
総
合
政

策
局
で
指
揮
を
と
る
こ
と
（
自
転
車
施
策
、
オ

リ
ン
ピ
ッ
ク
関
連
施
策
な
ど
）

▼ 

指
定
廃
棄
物
長
期
管
理
施
設
の
指
定
に
つ
い
て

は
受
け
入
れ
な
い
こ
と

主
な
重
点
項
目
か
ら

　
要
望
書

の
勉
強
会
と

は
、
前
年
度
市
民

ネ
ッ
ト
が
出
し
た
要
望

書
へ
の
市
か
ら
の
回
答
に
対

し
て
、
さ
ら
に
両
者
で
質
疑
応
答

す
る
も
の
で
す
。

　
市
役
所
側
も
担
当
部
署
の
方
が
そ
れ
ぞ

れ
答
え
る
た
め
、
か
な
り
の
人
数
が
出
席
す
る

の
に
は
驚
き
ま
し
た
。

　
私
達
書
記
は
交
代
で
少
し
ず
つ
分
担
し
ま
す
が
、
議
員
は

す
べ
て
の
部
署
と
の
勉
強
会
に
出
席
す
る
の
で
大
変
で
す
。

　
こ
の
勉
強
会
の
後
、
来
年
度
の
要
望
書
を
作
成
し
て
い
く

こ
と
に
な
り
ま
す
。
多
く
の
人
の
労
力
と
時
間
を
費
や
し
て

出
来
て
い
く
こ
と
が
わ
か
り
ま
し
た
。

　
だ
か
ら
こ
そ
、
私
た
ち
の
側
に
も
役
所
か
ら
的
を
射
た

答
え
を
引
き
出
せ
る
よ
う
に
、
勉
強
会
へ
の
質
問
の
仕
方

も
工
夫
が
必
要
だ
と
感
じ
ま
し
た
。
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